

30年も継続！ 大始良「声かけ運動」



本地区生涯学習推進協議会が平成8年度から続けている「声かけ運動・巡回指導」の様子です。地区民生・児童委員協議会と市教委青少年育成指導員（巡回指導車「あおぞら号」）の協力をいただいて、地区全域を巡回・広報する声かけ運動を夏・冬の長期休業中に2日間ずつ年間8回実施しています。



楽しく学ぶ！ 高齢者学級

第2回高齢者学級がありました。「消費者トラブルの未然防止」と「健康講座・健康体操」の様子です。次は「野菜の力で生活習慣病予防」と「日本舞踊鑑賞」です。



きれいな七夕！ありがとう！

「田淵子ども会」と「和光こども園」から七夕飾りをいただきました。子どもたちの手作りです。ロビーと玄関に飾っています。ありがとうございます。



これって何だろう？（大始良史跡めぐり②）



① 12世紀に藤原姓禰寝氏の富山一族が領主の頃築城した大始良13城の主城で、鎌倉初期から南北朝時代まで戦の際に利用された。砦程度の山城である。肝付氏や楡井氏の居城になるなど沿革は複雑である。後の島津藩主はここから出ている。

② 禅宗の古刹のであるこの寺はもと吾平に建っていたが、明治になって南町に再建された。開山は渡辺祐光和尚である。仁王像2対や地藏・観音・薬師像など廃仏の嵐を潜り抜けた見事な石像群が見られ、地区民の信仰の深さが感じ取れる。

答えは、①大始良町の大始良城跡 ②南町の含粒寺参道です。）